

Neuvaine pour les célibataires

Neuvaine pour les célibataires célibataires

A faire à tout moment

Dès le début de l'histoire humaine, Dieu crée l'homme et la femme et ce pour qu'ils soient ensemble, et s'entraident :

Genèse 5,2 : « Dieu créa l'homme et la femme, il les bénit, et il les appela du nom d'homme, lorsqu'ils furent créés. »

Genèse 2,18 : « L'Éternel Dieu dit : Il n'est pas bon que l'homme soit seul; je lui ferai une aide semblable à lui. »

« L'Éternel Dieu dit » : Comme la création de la femme est l'achèvement de celle de l'homme, elle est précédée, de même que celle-ci, d'une délibération en Dieu. C'est ici le seul : « Et Dieu dit », de ce chapitre 2 de la Genèse ; il rappelle les « Et Dieu dit » du chapitre 1.

« Il n'est pas bon » : Dieu attend, pour donner à l'homme sa compagne, qu'il ait vécu seul, un certain temps, sans doute parce que ce don doit répondre à un besoin que le sentiment de la solitude aura fait naître chez lui. Ainsi l'on peut s'expliquer qu'il arrive un moment où l'état primitif de l'homme, qui avait été déclaré très bon ne l'est plus absolument. Ce qui était bon pour l'enfant peut ne plus l'être pour le jeune homme.

« Je lui ferai une aide semblable à lui » : Littéralement son vis-à-vis, son pendant, un second lui-même. En effet, Dieu créa la femme en constatant que la solitude ne convenait pas à l'homme. Il la créa de l'homme lui-même pour une union intime et absolue.

Le mot « aide » vient de l'hébreu « Ezer » qui signifie littéralement un « secours », une « compagne » un « soutien ». Dans le contexte hébraïque, le mot « aide » a également le sens d'une « poutre ». Or, une poutre est la structure qui soutient fermement le toit d'une maison. Une aide ne signifie pas une servante, mais décrit une personne plus forte qui soutient quelqu'un dans le besoin. Ainsi, la femme est appelée à être un soutien, un appui et un secours pour son mari, et sans elle, celui-ci est misérable.

Au cours de cette neuvaine que vous propose Etoile Notre Dame, nous intercédons pour tous les célibataires et surtout pour ceux qui sont en recherche de l'âme sœur ; pour ceux qui ont toujours au fond du cœur l'espérance que leur célibat se termine sans tarder.

Prières quotidiennes

Au nom de Père et du Fils et du Saint Esprit

Je crois en Dieu

Prière : Seigneur, aide-moi à trouver mon âme sœur : Seigneur mon Dieu, c'est toi qui façonnas la femme et qui la conduis vers Adam. C'est toi donc qui, dans ta paternité, trouves et apportes à tes enfants l'âme sœur.

Je me repens, mon Dieu, d'avoir cherché par monts et vallées, dans mon célibat celui/celle qui est ma moitié, sans t'attendre ni recourir à toi. A présent, Seigneur, dans l'obéissance à ta Parole, je te prie de m'aider à discerner la personne de ma vie.

Je me confie à toi, Père éternel, Amour joyeux de l'amour des humains créés à ton image et à ta ressemblance. Je sais que celui qui espère en toi, jamais ne sera déçu. Je ne veux ni me fier à l'apparence ni à ma sensibilité pour ce choix qui engage toute ma vie. Je me laisse éclairer par la lumière de l'Esprit Saint pour découvrir et accueillir celui/celle que tu me destines de toute éternité. Amen !

Prière au Saint Esprit : Que le Saint-Esprit guide les pas de chacun vers celui ou celle que le Seigneur lui destine, au cœur d'un mariage qui portera du fruit.

Que le Seigneur montre aussi à chacun tout Son Amour au cours du chemin actuel de solitude, quelle qu'en soit la durée, et éclaire le fait que ce temps n'est pas du tout perdu à Ses yeux : le présent est porteur de sens, de valeur, de Grâces.

Notre Père, Dix Je Vous salue Marie, Gloire au Père

Premier jour de la neuvaine : Saint Joseph, célibataire obéissant à Dieu

Genèse 2, 22-24 : « L'Éternel Dieu forma une femme de la côte qu'il avait prise de l'homme, et il l'amena vers l'homme. Et l'homme dit: Voici cette fois celle qui est os de mes os et chair de ma chair ! On l'appellera femme, parce qu'elle a été prise de l'homme. C'est pourquoi l'homme quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa femme, et ils deviendront une seule chair. »

Saint Joseph se rend à Jérusalem sur convocation du Grand Prêtre du Temple. D'autres jeunes hommes célibataires sont aussi convoqués. Ils sont tous de la lignée du grand roi David. Il s'agit de trouver un mari pour la jeune fille Marie qui est en âge de se marier. Dieu en ne faisant fleurir que le bâton de Joseph, indique son choix. Mais Joseph était naziréen. Il avait fait le vœu de rester célibataire. Cependant, il accepte la volonté divine et accueille Marie comme sa future femme et d'abord comme sa fiancée.

Saint Joseph nous montre qu'il y a plusieurs chemins à emprunter selon les étapes, les épreuves, les rencontres de la vie. Il avait d'abord emprunté le chemin du célibat car il avait une bonne raison consciente ou inconsciente de l'avoir choisi.

En acceptant le mariage, il montre que c'est la vocation naturelle de la personne humaine vers laquelle Dieu le conduit. Il consentira à nouveau à la volonté de Dieu quand Dieu lui dira « de ne pas avoir peur de prendre chez lui son épouse » (l'Annonciation à Joseph) Saint Joseph nous indique qu'il n'existe pas un « droit chemin » mais que le bon chemin est celui de faire la volonté de Dieu.

Saint Joseph nous te confions tous les célibataires qui ont dans le cœur de fonder une famille.

Marie, Mère de l'obéissance et de la pureté, Accorde à chaque célibataire de rester ton enfant fidèle et aimant. Ne permets pas que par découragement, par faiblesse ou par impatience, ils s'égarent dans des relations éloignées de l'amour véritable auquel tu les invites. Que chacune de leurs chutes, de leurs pauvretés ramène l'enfant prodigue qu'ils sont, au cœur miséricordieux de Jésus.

Prières quotidiennes

Deuxième jour de la neuvaine : Marie, la célibataire qui dit « oui » au choix de Dieu

1 Corinthiens 11,9 ;12 : « L'homme n'a pas été créé à cause de la femme, mais la femme a été créée à cause de l'homme... Car, de même que la femme a été tirée de l'homme, de même l'homme existe par la femme, et tout vient de Dieu. »

Bien que la femme ait été formée en second, à partir de l'homme et pour lui, elle ne lui est en aucun cas inférieure, mais elle est son égale.

Marie vivait au temple de Jérusalem depuis qu'elle avait trois ans. Marie avait choisi le célibat par amour pour Dieu. Elle souhaitait rester célibataire et n'appartenir qu'à Dieu. Pourtant le Grand Prêtre lui affirme que Dieu a un autre projet de bonheur pour elle : elle doit accepter Joseph pour devenir son mari.

Comme Marie, il y a des célibataires heureux. Certains découvrent qu'ils peuvent vivre une vraie fécondité humaine et spirituelle, et de belles amitiés. Ainsi, ce sont les célibataires qui sont positifs, et non pas le célibat en tant que tel.

Ces célibataires, dans cet état de vie qui est le leur, cherchent à répondre aux appels du Seigneur. Ils vivent leur célibat, dans le secret du cœur, même sans engagement public et solennel, et celui-ci peut se transformer en consécration.

Mais, contrairement à Marie, le célibat est pour beaucoup de personnes un état de vie qu'elles n'ont pas choisi. Le célibat ordinaire est souvent voilé de nostalgie ou d'anxiété. La solitude est une épreuve. Pour des croyants, sur ce chemin, il ne faut pas nier l'austérité. Cela fait partie du mystère de la croix, qui s'inscrit dans nos vies, nécessairement d'une manière ou d'une autre.

Notre-Dame des Rencontres, notre Mère au pied de la Croix, nous te confions tous les célibataires pour qui le célibat est lourd à porter. Tu connais le poids de leur solitude affective, de leurs larmes et de leur lassitude. Ils s'attristent de l'amour qu'ils ne peuvent offrir. Intercède pour eux afin que Dieu exauce leur vœu profond de fonder une famille chrétienne.

Saint-Esprit, nous Te consacrons toutes les personnes qui sont animées de ce beau désir de trouver un époux ou une épouse chrétienne afin de fonder un foyer solide, enraciné dans l'Amour de Dieu.

Prières quotidiennes

Troisième jour de la neuvaine : La célibataire en recherche active

Cantique 3, 1-4 : « Sur ma couche, pendant les nuits, J'ai cherché celui que mon cœur aime. Je l'ai cherché, et je ne l'ai point trouvé. Je me lèverai, et je ferai le tour de la ville, Dans les rues et sur les places. Je chercherai celui que mon cœur aime... Je l'ai cherché, et je ne l'ai point trouvé. Les gardes qui font la ronde dans la ville m'ont rencontrée : Avez-vous vu celui que mon cœur aime ? A peine les avais-je passés, Que j'ai trouvé celui que mon cœur aime. Je l'ai saisi, et je ne l'ai point lâché jusqu'à ce que je l'aie amené dans la maison de ma mère, Dans la chambre de celle qui m'a conçue. »

Comment trouver l'amour ? Comment reconnaître l'âme sœur ?

Parfois nos expériences passées, nos blessures, nos peurs troublent notre vision. Nous découvrons et regardons l'autre à travers ce que nous désirons y voir. La prière peut nous aider à ajuster notre regard, à laisser tomber nos lunettes déformantes et découvrir une personne telle que Dieu la voit. Nous ouvrons alors les yeux du cœur et sommes plus à même de découvrir celui ou celle qui deviendra l'être aimé.

Il n'est pas trop tard pour devenir un excellent disciple ! En effet, gérer la solitude et l'attente, cela s'apprend dès notre plus jeune âge, mais il n'est jamais trop tard pour commencer à se former.

Il faut d'abord faire une évaluation de notre état. Constater les failles, ne pas s'en désespérer mais les exposer à la guérison et à la consolation. Il n'y a rien dans nos comportements que Dieu ne puisse guérir. Mais ce qui nous revient, c'est de croire, alors que tout nous pousse à penser l'inverse, que nous ne sommes pas seuls, que nous ne l'avons jamais été et ne le serons jamais. La certitude de la présence réelle de Jésus en nous et à nos côtés ne doit plus dépendre de nos ressentis. Ce ne sont pas nos impressions et nos soi-disant certitudes qui doivent gouverner nos vies. Apprenons à être heureux en toutes circonstances même quand nous sommes frustrés. Apprenons à "positiver" tout ce que nous considérons comme négatif jusqu'à présent. Apprenons à nous laisser aimer.

Notre Dame de Cana, Mère de Jésus, attentive aux besoins des hommes, nous te prions pour ceux à qui manque l'essentiel : aimer et donner, aimer et accueillir, aimer et grandir.

Toi, Mère attentive au moindre tressaillement de nos cœurs, accompagne leur désir de fonder un foyer chrétien. Un foyer conduit par ta main délicate afin qu'il devienne le témoignage lumineux de la bienveillance du Seigneur pour chacune de ses brebis.

Saint-Esprit, je te présente le futur conjoint que j'espère. Conduis-nous l'un vers l'autre afin que nous puissions nous rencontrer. Guide-nous dans notre marche pendant ce temps de l'attente de l'autre.

Prières quotidiennes

Quatrième jour de la neuvaine : Le célibat, temps d'attente

Ecclésiaste 7,28 : « Voici ce que mon âme cherche encore, et que je n'ai point trouvé. Je n'ai pas trouvé une femme entre elles toutes. »

L'attente avant de trouver celui ou celle que le Seigneur a imaginé pour nous est parfois bien longue. Devant l'incertitude, face aux couples autour d'eux, les célibataires peuvent éprouver la tentation de se précipiter ou de se renfermer.

Des retraites en ligne proposent de regarder différemment ce temps de célibat et, avec l'aide de l'Esprit-Saint, d'en faire une occasion de mieux se connaître, de mieux déceler les trésors et les désirs que Dieu a mis en eux afin de pouvoir encore mieux s'offrir le jour où l'âme sœur se présentera.

Saint-Esprit, nous te présentons cette grande attente de la vie des célibataires. Montre-leur quelles illusions il faut qu'ils perdent, quels sont les objectifs qu'ils doivent souligner et surtout sur quel roc ils vont construire.

Prières quotidiennes

Cinquième jour de la neuvaine : Le célibat, mettre sa confiance en Dieu

Marc 10, 6-7 : « Mais au commencement de la création, Dieu fit l'homme et la femme. C'est pourquoi l'homme quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa femme. Ils ne sont plus deux mais une seule chair. Ce que Dieu a uni que l'homme ne le sépare pas. »

Dans notre société occidentale, on trouve de plus en plus de personnes qui sont en train de vivre un célibat imposé. En effet, le progrès qui consiste à pouvoir choisir librement son époux ou son épouse, est à double tranchant. De plus en plus de célibataires ne trouvent pas celle ou celui qui leur convient et il y a de plus en plus de "vieilles filles" et de "vieux garçons". Il y a aussi ces "nouveaux" célibataires que sont les "solobataires", c'est à dire les personnes ne vivant pas une relation de couple : divorcées, veufs ou veuves. Ces situations de solitude sont cause de grandes souffrances.

La souffrance de la solitude et l'angoisse qu'elle génère peuvent être telles que ces célibataires cherchent à échapper à leur triste "sort" en mettant tous leurs espoirs dans le mariage ou le remariage. Cela peut être une conduite idolâtre qui les pousse à croire que quand ils auront enfin rencontré l'homme ou la femme de leur vie, le bonheur sera assuré. Ils ont beau savoir et même constater dans leur entourage que ce n'est pas forcément le cas, ils ne peuvent s'empêcher de convoiter en permanence cet état de vie, dans un sentiment de frustration grandissant au fil du temps.

Que ce temps du célibat soit mis à profit pour guérir, apprendre à se faire consoler quand on souffre, sortir de la mauvaise gestion de nos angoisses et particulièrement les dérives sexuelles. Ouvrons nos cœurs au Seigneur afin qu'il visite notre désespoir et notre colère profonde pour ne pas risquer de les reporter sur notre conjoint et nos enfants quand sera venu le moment. Soyons conscient que lorsque nous désirons nous marier, nous désirons trouver quelqu'un qui soit capable d'aimer ce qui n'est absolument pas aimable en nous ! Ce quelqu'un qui devra nous aimer quand même, préparons-nous à lui faire miséricorde s'il n'y arrive que difficilement. Laissons tomber dès à présent nos exigences, notre insatiabilité, notre désir permanent qu'on nous aime. Dieu seul peut répondre à ces critères, donc commençons dès à présent à jouir de ce qu'Il peut nous donner.

Saint-Esprit, je mets sous ta lumière bienfaisante le célibat ou la solitude que je vis aujourd'hui. J'accueille ce temps comme une Grâce, même si je n'en comprends pas les fruits. Je reste confiant(e) et demeure sûr(e) qu'ils existent.

Notre Dame des Rencontres, Mère de l'abandon et de la confiance, nous Te consacrons tous les célibataires : que tout ce qui les blesse ou les attriste les conduise dans tes bras. Préserve-les du découragement. Qu'en chaque désillusion, ils discernent ton encouragement maternel à grandir dans l'abandon, la confiance et l'amour. Fais-leur percevoir dans leurs épreuves, comme dans leurs joies, que Dieu les conduit tendrement et que "

Notre Dame des rencontres, toi, la mère du bel Amour, fais-les vivre d'Amour, sur terre comme au ciel !

Prières quotidiennes

Sixième jour de la neuvaine : Persévérer dans la prière pendant le célibat

Proverbes 18,22 : « Celui qui trouve une femme trouve le bonheur. C'est une grâce qu'il obtient de l'Eternel. »

Le temps de Dieu n'est pas le nôtre. Dieu agit à temps et à contre-temps. A tout moment, il faut rester ouvert aux merveilles et aux surprises de Dieu ! Persévérer dans la prière et surtout entrer dans la confiance.

Au fur et à mesure que le temps passe, les célibataires deviennent de plus en plus exigeants quant aux qualités qu'ils attendent d'un éventuel futur partenaire. Ils perdent une certaine insouciance qui fait que lorsqu'on est jeune on peut plus facilement épouser quelqu'un sans trop regarder à ses défauts. On se contente d'être amoureux et cela nous suffit même si on s'était juré de ne jamais épouser un médecin ou quelqu'un d'une autre religion. Mais aussi parfois, comme le temps passe et qu'on est angoissé à l'idée de ne pas pouvoir avoir un enfant si on se marie sur le tard, on devient prêt à manquer de prudence et à épouser quelqu'un qu'on sait être fragile et très blessé, et donc on prend le risque d'être malheureux, pour ne pas manquer une occasion de fonder une famille, espérant que Dieu fera en sorte que, d'une manière magique, le mariage réussisse.

Saint-Esprit nous te consacrons les célibataires qui ont l'appel de Dieu dans leur cœur de construire un foyer. Nous avons confiance et nous te rendons grâce pour les merveilles que tu vas faire.

Prière du célibataire de Frédéric Ozanam

J'ignore qui viendra me combler. Sera-ce Dieu, sera-ce une créature ?

Si c'est une créature, je prie qu'elle ne se présente que quand je m'en serai rendu digne.

Je prie qu'elle apporte avec elle ce qu'il faudra de charme extérieur pour qu'elle ne laisse place à aucun regret ;

mais je prie surtout qu'elle vienne avec une âme excellente,
qu'elle apporte une grande vertu, qu'elle vaille beaucoup mieux que moi,
qu'elle m'attire en haut, qu'elle ne me fasse pas descendre,
qu'elle soit généreuse parce que souvent je suis pusillanime,
qu'elle soit fervente parce que je suis tiède dans les choses de Dieu,
qu'elle soit compatissante enfin, pour que je n'ai pas à rougir devant elle de mon infériorité.

Ne m'abandonnez pas, Seigneur, faites que je sois aimé ;

Vous le savez, ce n'est pas seulement de la douceur que je cherche dans l'Amour,
c'est le mépris de toute bassesse, c'est la force de combattre pour le Bien, pour le Vrai. Amen.

Prières quotidiennes

Septième jour de la neuvaine : Invoquer l'Esprit Saint pendant le célibat

Genèse 1,27 : « Dieu créa l'homme à son image, il le créa à l'image de Dieu, il créa l'homme et la femme. »

Invoquons la puissante onction de force que l'Esprit Saint veut nous communiquer. Exposons-nous à son action, que le feu de Dieu vienne embraser nos cœurs et nos vies tout entières et que le Christ prenne réellement vie en nous. L'Esprit Saint est amoureux de nous, il veut nous embellir pour le jour des noces et faire en sorte que lors du dévoilement et de l'union nous soyons trouvés beaux et resplendissants pour notre bien-aimé ! Ne perdons jamais de vue que le sens de tout ce que nous vivons se trouve dans le but ultime que Dieu poursuit et auquel Il nous prépare : les épousailles éternelles.

Chaque état de vie, que ce soit la vie consacrée dans le célibat, le célibat non choisi ou le mariage, peut et doit être un chemin d'union à Dieu.

Dans toutes nos attentes, n'oublions pas que c'est Lui que nous attendons, le bien-aimé de nos âmes, Celui qui seul peut combler toutes nos attentes, dont l'amour est parfait et sans faille, Celui qui nous aime quand même fidèlement alors même que nous Le rejetons et Le renions. En réalité, c'est Lui qui nous attend ! Rendons-nous présents à Sa présence. Ne le faisons donc plus languir et accourons vers Lui, jetons-nous dans Ses bras, disons-Lui combien Il nous a manqué mais surtout écoutons-Le nous dire à Son tour combien l'attente Lui a semblée longue !

Seigneur Jésus, je te donne ma vie de célibataire, car toi le premier tu as tout donné pour moi.

Tu m'as donné ta Parole et tout ce que le Père t'a enseigné,

Tu m'as donné ton Corps pour être ma nourriture,

Tu m'as donné ton Sang pour être ma vraie boisson,

Tu m'as donné ta Mère pour être ma Mère,

Tu m'as donné ton Père pour être mon Père.

Tu m'as donné enfin Seigneur ta vie.

Moi aussi, par le célibat consacré, je te donne ma vie.

Je sais que qui perd sa vie à cause de toi la trouvera.

Qu'il en soit ainsi pour moi pour ta gloire. Amen !

Prières quotidiennes

Huitième jour de la neuvaine : Le célibat consacré, les martyres de la pureté

Galates 2, 19-20 : « Car c'est par la loi que je suis mort à la loi, afin de vivre pour Dieu. J'ai été crucifié avec Christ; et si je vis, ce n'est plus moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi; si je vis maintenant dans la chair, je vis dans la foi au Fils de Dieu, qui m'a aimé et qui s'est livré lui-même pour moi. »

Le choix du célibat n'est pas un choix normal, naturel. Il ne doit être envisagé, que par appel très spécial du Seigneur et en pleine connaissance de cause, dans une possibilité de choix vraiment libre. C'est un état de vie extrêmement exigeant et qu'on ne peut pas choisir à la légère. Parfois, des personnes choisissent le célibat consacré pour fuir inconsciemment le difficile combat que doit mener toute personne pour aller jusqu'au bout de son identité d'homme ou de femme.

Le Seigneur, notre époux, ne veut pas nous épouser si nous ne sommes pas bien établis dans notre genre masculin ou féminin, développant ainsi chacun ce qui fait que nous avons été créés à l'image de Dieu que nous sommes tous appelés à refléter.

Cependant, le mystère des noces de l'Agneau peut et doit être vécu par tous les fidèles, en raison de leur baptême : « Le Christ m'a aimé et s'est livré pour moi », et cet amour donne du sens et du poids à ma vie.

Ce grand mystère des noces de l'Agneau explique les martyres de la pureté, telles sainte Philomène, sainte Agnès de Rome, sainte Maria Goretti. Elles ont donné leur vie pour n'être qu'à Dieu seul.

Que ces martyres de la pureté intercèdent pour tous les célibataires afin que leurs vœux profonds soient exaucés par le Seigneur.

Le célibat consacré que Jésus décrit comme étant un signe préfigurant le royaume est un état souvent convoité par des jeunes cherchant un idéal de vie toute donnée à Dieu. Mais parfois, c'est une recherche de vie idéale ne tenant pas suffisamment compte de l'état intérieur réel.

Dans le choix de la vie consacrée, il est impératif que Dieu devienne pour le célibataire, Celui qui va combler totalement ce manque que nous trouvons normalement dans la relation avec l'autre sexe.

Saint-Esprit, je T'ouvre mon intelligence. Donne-moi Ta Lumière et le discernement pour m'éclairer. Garde mon cœur ouvert, accueillant et bienveillant.

Saint-Esprit, je T'ouvre mon âme. Aide-moi à accueillir et aimer l'autre. Enseigne-moi comment l'amour que j'espère pourra être rayonnement, incarnation et reflet sur Terre de l'Amour de Dieu.

Prières quotidiennes

Neuvième jour de la neuvaine : Savoir dire « oui » à notre vie

Isaïe 55-8 : « Car mes pensées ne sont pas vos pensées, et vos voies ne sont pas mes voies, dit l'Eternel. Autant les cieus sont élevés au-dessus de la terre, Autant mes voies sont élevées au-dessus de vos voies, et mes pensées au-dessus de vos pensées. »

Un grand secret pour être heureux est de savoir dire oui à notre vie telle quelle est au moment présent même si c'est douloureux. La présence ou non de souffrance n'est pas un critère de bonheur. Notre vrai malheur, généré par les circonstances difficiles et les épreuves dont nos vies sont faites, est de laisser les souffrances nous séparer de Dieu. Si nous nous servons du prétexte de la souffrance pour nous éloigner de Dieu, alors nous sommes vraiment malheureux ! Nous posons sans cesse la question : « Pourquoi ? Pourquoi Dieu a-t-il organisé ma vie ainsi ? » Et nous nous servons de cette question restée le plus souvent sans réponse pour nous révolter contre Dieu et refuser notre vie telle qu'elle a été, telle qu'elle est et telle qu'elle sera. Évoluons, devenons plus matures et transformons cette question en une autre qui se révèle primordiale : "Comment ? Comment faire pour vivre ce que j'ai à vivre et que je ne veux pas et ne peux pas vivre ?" Quand Marie a posé cette question à l'ange qui lui annonçait une vie impossible à vivre humainement, la réponse ne s'est pas fait attendre : Luc 1,35 : « Le Saint Esprit viendra sur toi, et la puissance du Très-Haut te couvrira de son ombre. »

Saint-Esprit, je te permets de couper en moi tout lien qui m'empêcherait de franchir le cap de l'engagement. Libère-moi de la tentation du repli sur soi. Mets Ta lumière sur chaque aspect de ma situation actuelle afin de me préparer intérieurement et extérieurement pour le mariage chrétien que j'espère.

Seigneur mon Dieu, je Te remercie pour la grâce du célibat sous toutes ses formes. Sois béni pour tous les états de vie qui sont des canaux de grâce. Au-delà des difficultés qu'offre la vie de célibat, se trouvent ses avantages. Donne-nous un regard qui voit cet état de vie comme un chemin de sainteté et de mission, un chemin de réalisation de soi. Merci Seigneur pour tes bénédictions multiples aux célibataires. A toi louange et gloire pour les siècles des siècles. Amen !

Prières quotidiennes

Litanie des célibataires

Seigneur, prends pitié.

Ô Christ, prends pitié.

Seigneur, prends pitié.

Christ, écoute-nous.

Christ, exauce-nous.

Père du Ciel, toi qui es Dieu, aie pitié de nous.

Fils, Rédempteur du monde, toi qui es Dieu,

Esprit Saint, toi qui es Dieu,

Trinité sainte, toi qui es un seul Dieu,

Sainte Marie, prie pour nous.

Sainte Mère de Dieu, prie...

Sainte Vierge des vierges,

Pour les célibataires qui souffrent un célibat non choisi, Seigneur nous te prions.

Pour les célibataires, qu'ils restent disponibles, ...

Pour les célibataires, qu'ils ne soient pas obsédés par leur célibat, ...

Pour les célibataires, qu'ils rendent possible la rencontre avec l'autre, ...

Pour les célibataires, qu'ils sachent s'accepter et se livrer, ...

Pour les célibataires, qu'ils ne cèdent pas à la facilité de vivre avec quelqu'un d'autre pour échapper à la solitude, ...

Pour les célibataires, qu'ils ne renoncent pas à leurs valeurs ou à leurs attentes, ...

Pour les célibataires, qu'ils privilégient les « vraies » relations durables, ...

Pour les célibataires, qu'ils aillent vers plus d'authenticité envers eux-mêmes, ...

Pour les célibataires, qu'ils apprennent à bien se connaître, ...

Pour les célibataires, qu'ils sachent attendre la vraie rencontre, ...

Pour les célibataires, qu'ils soient des personnes rayonnantes qui se donnent, ...

Pour les célibataires, qu'ils ne restent pas exclusivement centrés sur eux, ...

Pour les célibataires, qu'ils comprennent que la vie vaut la peine d'être vécue, même seul, ...

Pour les célibataires, qu'ils prennent confiance en eux, ...

Pour les célibataires, qu'ils osent se montrer comme ils sont, dans toute leur humanité, ...

Pour les célibataires, qu'ils aient une vraie ouverture aux autres, ...

Pour les célibataires, qu'ils lâchent prise sur leur angoisse du célibat, ...

Pour les célibataires, qu'ils sourient le plus souvent possible, ...

Pour les célibataires, qu'ils se fassent quotidiennement des petits plaisirs, ...

Pour les célibataires, qu'ils montrent et disent à leurs proches qu'ils les aiment, ...

Pour les célibataires, qu'ils pardonnent à ceux qui leur ont fait du mal, ...

Pour les célibataires, qu'ils pensent à leur carrière, ...

Pour les célibataires, qu'ils fassent le ménage chez eux et en eux, ...

Pour les célibataires, qu'ils posent des actes, ...

Pour les célibataires, qu'ils se réjouissent de chaque point positif, ...

Pour les célibataires, qu'ils ouvrent les yeux sur la beauté de l'autre, ...

Pour les célibataires, qu'ils n'attendent pas passivement qu'on vienne à eux, ...

Pour les célibataires, qu'ils s'en remettent à l'Esprit-Saint, ...

Pour les célibataires, qu'ils fassent confiance à Dieu, ...

Agneau de Dieu, qui enlèves les péchés du monde, pardonne-nous, Seigneur.

Agneau de Dieu, qui enlèves les péchés du monde, écoute-nous, Seigneur.

Agneau de Dieu, qui enlèves les péchés du monde, aie pitié de nous, Seigneur.

Prie pour nous, Sainte Mère de Dieu,
afin que nous devenions dignes des promesses du Christ.

Prions :

Seigneur notre Dieu, accorde à tous les célibataires, de trouver l'âme sœur, par la glorieuse intercession de la bienheureuse Marie toujours vierge.

Garde vivante en eux la vertu d'espérance. Guide-les vers celui (celle) qui réjouira leur cœur et avec qui ils pourront construire un foyer, source de joie et de paix pour nos frères.
Seigneur, délivre-les célibataires des tristesses du temps présent et conduis-les au bonheur éternel, par Jésus, le Christ, notre Seigneur. Amen.